田中農場便り Vol.94 H19.07.01

ずはうれしいご報告を

自地后来

なります。 る頃には害虫はどこかにいなくなり、 おります。だけどご安心を!新しい葉っぱがで ぱが食べられてあちらこちらで真っ白となって こぶる順調、 梅雨/猛暑だとか。おかげで今のところ稲はす 超える日が多くなりました。長期予報ではカラ しかった我が家の田んぼも人並みの田園風景と さて、 暑くなりましたね、 タイトルの喜怒哀楽のことですが、 7月下旬まで我慢我慢です。 おまけに害虫もゲンキで稲の葉っ 秋田でもようやく30度を みすぼら ま らい



で届いていた) じいさん絶好調なんでないかの記録を更新した模様(さっき内定通知が郵送た方を押していたんですがそちらは残念。 たっき間とは【噴雪】・・・本人は、もう一点出品し県展で特賞を受賞いたしました パ・チパ・チ 親が家の写真大好きじいさんついに秋田県の我が家の写真大好きじいさんついに秋田県の

た。
ましかったことは、中学校剣道部がまさかの
悲しかったことは、中学校剣道部がまさかの
た。
ましかったことは、中学校剣道部がまさかの
まりた。

か?ものすごく切り替えの早い三年生です。としておりました。 これって良いのか悪いのがいっぱい遊びに来たけど、それはもうケロッでもねぇ敗戦の次の日に息子のところに友達を改めて勉強に励んでいただきたいと伝えた。 三年生の剣道部員には、これを糧とし気持ち

今月のゆ&は

くては。

はづき(中一)

は、

初めての中間テストでミス

ボート競技会場で演奏するみたい。にビックリいたしました。どうやら、秋田国体の小学校と違いさすが!(先輩が)圧倒される演奏、吹奏楽頑張っております、演奏を聴きましたが

田中ファーム 代表 田中雅人 秋田県南秋田郡大潟村西 3-2-11 tel0185-45-2086 fax45-2476 masa@tanakafarm.com http://www.tanakafarm.com http://tanakafarm.livedoor.biz/